

Mit grosser Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserem Kollegen

# Dr. med. Christoph Schenker-Gsell

26. März 1955 – 6. September 2016

Christoph war nicht nur ein herausragender Arzt und sehr sympathischer sowie zuverlässiger Kollege, er stand darüber hinaus dem Medizinischen Verein vom Linthgebiet in den Jahren 1999–2005 als äusserst umsichtiger und engagierter Präsident voran. Wir sprechen den Angehörigen unser tiefstes Mitgefühl aus und werden Christoph stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Kolleginnen und Kollegen des Medizinischen Verein vom Linthgebiet und des Hausarztvereins Linthgebiet.